

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 23 février 2024

Mobilians Remanufacturing Nouveau métier, nouvelle gouvernance

Intégré totalement à Mobilians depuis le 1er janvier 2024, le métier du Remanufacturing (anciennement France Auto Reman) a renouvelé sa gouvernance et dressé sa feuille de route dans cette période charnière pour l'économie circulaire et pour la filière automobile au sens large.

Présidé par Julien DUBOIS, président-fondateur de France Auto Reman, le métier du Remanufacturing se dote d'un bureau national représentatif de la diversité des métiers. Un bureau dont le mandat court jusqu'en 2026.

La composition du bureau national :

- Julien DUBOIS (*LRPI Remanufacturing*) - **Président**
- François DE RIBET (*VALEO*) – **Vice-Président**
- Jean-Baptiste PIERET (*BLACK STAR*) - **Trésorier**
- Luc AVISSE (*DEPA*)
- Franck CHANDONNAY (*SOCODEP*)
- Aurélie CHARLET (*LE HELLO*)
- Cyril HABECKER (*DA SILVA*)
- Jean-François NIORT (*DPAN*)
- Evelyne ORY (*SADEX*)
- Jean-Charles TROCHON (*COTROLIA*)

Ce bureau national aura la charge de mettre en application la feuille de route définie par l'assemblée générale des membres remanufacturiers, et en particulier :

- Renforcement des actions de représentation du métier auprès des pouvoirs publics
- Structuration des synergies avec les différents services de l'automobile au sens large

- Labellisation des pièces remanufacturées
- Evaluation des gains environnementaux (matière, énergie) des solutions de remanufacturing dans leur diversité

Autant de défis qui mobilisent pleinement ce nouveau bureau prêt à porter haut le développement de l'économie circulaire, forts de leur expérience et de leur expertise.

À propos de MOBILIANS

MOBILIANS est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 170 000 entreprises de proximité et 500 000 emplois non délocalisables partout en France. MOBILIANS défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.

Contacts presse :

- *Dorothee Dayraut-Jullian, Directrice des Affaires publiques et de la Communication – 06.16.95.31.35*
- *Frédéric Geney, Responsable Relations Extérieures et Institutionnelles – 06.19.36.20.74*